
今回は，本格的に始まりました生徒会活動について，生徒会執行部，各委員会の委員長
さん，部長会長さんから活動内容や，今後の抱負などを語ってもらいましたので，ご紹介
します。

生徒会活動本格的にスタート
＜生徒会執行部＞

＜各委員会・部長会＞

は やま

羽山
校訓：敬愛・探究・勤労

教育目標：豊かな情操をもち，自立的に生きる生徒の育成

文責：船迫中学校長 曽根 秀輝

私は，生徒会行事の準備・運営や３分前行

動の声掛けはもちろん，生徒会全体の代表と

して，学校や生徒の皆さんの考えを代弁する

役目をさせていただいております。今年度は

新しく「あいさつ団」が始動したり，生徒集

会でミニ生徒会企画を行ったりします。執行

部が中心となり昨年度よりも生徒会を盛り上

げ，皆さんが充実した学校生活を送れるよう

努力していきます！

生徒会長 幕田里咲さん

生徒会執行部は，生徒集会や激励会などの

準備・運営をしています。そして，「あいさ

つ団」など，学校がより向上・発展するよう

な企画を考えています。前期は迫中祭の生徒

会企画もあるので，より考えを練っていきた

いと思います。

生徒会副会長 相澤真梨恵さん

主な活動内容は，会長が委員会などで困ら

ないように全力でサポートすることです。今

後の抱負は，今まで以上に明るい学校になる

ように，自分から進んであいさつをして，い

じめの無い学校になるように頑張ります。

生徒会副会長 林 創太さん

主な仕事内容は，生徒集会・中央委員会・

生徒総会・迫中祭などの準備・運営です。抱

負は中学校生活最後の行事を成功させること

です。自分の中の目標は迫中祭の成功なので，

準備を万全にして全校生徒全員で最高の迫中

祭をつくり上げたいです。

生徒会幹事 大野達也さん

行事の準備・運営，タイム着席の呼び掛け，

あいさつ運動等の仕事をしています。だんだ

ん仕事に慣れてきたので，もっと積極的に仕

事をしていきたいです。もっとよりよい学校

にしていけるよう頑張ります。

生徒会幹事 紺野陽向さん

３学年委員会は，３年生全体が一つになるためのサポートなどに全力で取り組みます。しか

し，私たち学級委員だけでは一つにすることはできません。３学年の皆さんの力を借りて，楽

しみながら頑張りたいと思います。 ３学年委員長 原田夢叶さん

私は今後の活動で生徒集会・中央委員会の

準備・運営，タイム着席の呼び掛け，あいさ

つ運動の他にも様々な活動のサポートをして

いきたいと思います。また，自分から進んで

行動することが少なかったので，何かやれる

ことはないかを常に考えていきたいと思いま

す。 生徒会幹事 櫻井 鈴さん

私の今後の抱負は，あいさつの広がりと行

事の成功です。あいさつの広がりは，学校全

体にあいさつが広がるように頑張りたいです。

行事の成功や生徒総会等の成功のために頑張

っていくのでよろしくお願いします。

生徒会幹事 渡部 航さん

こんにちは。僕は生徒会執行部では，主に

「あいさつ団」について考え，行動していま

す。僕は，学校だけでなく，地域全体で自然

とあいさつを交わせるようにしたいです。

生徒会幹事 髙橋優磨さん
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ベラルーシ新体操チームの皆さん頑張ってください！
前号で紹介しました，ベラルーシ新体操チームを応援するモザイクアート応援旗の２回

目の披露式を５月１０日（金）に仙台大学で行いました。仙台大学は来年の東京オリンピ
ックまで，ベラルーシ新体操チームの練習会場となります。披露式の当日は，本校から生
徒会副会長の林創太さんが出席し，仙台大学の学長に，応援旗制作に関する取り組みの苦
労や思いを話し，学長も大変感動されていました。林さんが当日，話した内容をご紹介し
ます。

前期は行事が多いので，２学年全員が安全に楽しめるように，指示が全体に伝わるよう呼び

掛け等を行います。また，昨年は効果が薄かったキャンペーンも，委員会内で案を出し合って

後期にも生かせるようなキャンペーンを行いたいです。前期は様々な呼び掛けが主な活動にな

ります。私は昨年も学年委員長をやっていたのですが，その時は中央委員会や，呼び掛けの積

極性が足りませんでした。その反省を踏まえ，前期は積極的に活動をして，迫中を支えられる

２学年になるよう努力したいです。 ２学年委員長 佐藤真祈さん

１学年委員長になりました安藤瑠夏です。

学年委員長としての責任をもち仕事に取り組

むのはもちろんのこと，皆が明るく元気に生

活できて，１年後に「たくましい２年生」に

なれるように頑張っていきます。

１学年委員長 安藤瑠夏さん

主な仕事内容は本の貸し出しとキャンペー

ンの実施です。今後の抱負は，図書館にたく

さんの利用者が来るようにいろいろなことを

実施します。まだ，図書館に来たことのない

人は是非来てください。面白い本や楽しい本

がたくさんあります。よろしくお願いします。

図書委員長 大宮星礼音さん

私たちの委員会は今年度からできた委員会

です。一からつくるため，不安や心配事が多

くあります。ですが，メンバーは頼りになる

良い人たちなので，協力して良い委員会にで

きればと思います。学校や地域の環境が良く

なるように努めていきます。

環境委員長 村上愛珠さん

活動は，朝の健康観察やアルコール消毒の

呼び掛けなどを行っています。今後の抱負は，

健康観察を徹底し，「欠席者はいないか」や

「風邪を引いている人はいないか」など，生

徒の体調をしっかり確認していきたいと思い

ます。 保健・整備委員長 荒谷春来さん

下膳のお手伝い，調理室の清掃，ストロー

・白衣の管理が主な仕事です。今回で２度目

の給食委員長になりました。委員長としての

自覚をもち，しっかりと活動していきたいと

思います。給食委員の皆さん，一緒に頑張っ

ていきましょう。

給食委員長 大槻星太さん

部長会では，部長同士が部活動の状況や改善点等を話し合います。中総体まで１か月
も無いので，怪我をしないように，練習に励んでいきたいです。部長同士で助け合いな
がらチームを盛り上げていきたいと思います。 部長会長 村上愛珠さん

ベラルーシ共和国の新体操チームのための応援旗を作ってみて大変だったことは，細
かい作業で集中力がとても試されることだなと感じたことです。最初は「大丈夫かな」
と思ったのですが，だんだんと慣れてきたら，作業も素早くなったし，家で頑張ってや
ってくる人や，ちょっとした休み時間にやる人がたくさんいて，ベラルーシの選手の皆
さんに頑張ってほしいという気持ちがとても感じられました。そして，船迫中学校，槻
木中学校，船岡中学校の３校で，ベラルーシの選手の皆さんのために素晴らしい応援メ
ッセージを作ることができたので，本当に良かったです。

生徒会副会長 林 創太さん

主な仕事は，昼の放送です。給食の時は班

やクラスの人とのお話に夢中になり，放送を

聞かない人もいると思います。だからこそ，

キャンペーンとして，リクエストWEEKやク
イズなどに取り組み，生徒の皆さんが聞いて

くれるような楽しい放送にしたいです。

放送委員長 戸﨑さくらさん
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